

atteindre un but si noble et si beau, voici la formule de consécration que nous proposons à toutes les familles chrétiennes.

CONSÉCRATION DES FAMILLES

AU DIVIN CŒUR DE JÉSUS

Sous les auspices du cœur immaculé de Marie

Divin Cœur de Jésus, nous voici prosternés devant votre sainte image, dans les sentiments de la reconnaissance la plus vive pour tous vos bienfaits et de l'amour le plus ardent pour votre ineffable bonté.

Afin de répondre à votre appel du 17 juin 1689, afin de hâter dans notre patrie le règne social de votre Cœur adorable, ô Jésus, nous vous consacrons, sous les auspices du Cœur immaculé de Marie et sous le patronage de saint Joseph, notre famille tout entière. Que notre foyer, comme celui de Nazareth, soit le séjour inviolable de l'honneur, de la foi, de la charité, du travail, de la prière, de l'orare et de la paix domestique. Soyez-y vous-même la règle souveraine de toute notre conduite et le vigilant protecteur de tout nos intérêts.

Nous vous consacrons, aimable Jésus, toutes les épreuves, toutes les joies, tous les événements de notre vie de famille, et nous vous supplions de répandre vos meilleures bénédictions sur tous ses membres absents et présents, vivants et décédés. Nous les confions pour toujours à la garde de votre divin Cœur, et si quelqu'un parmi eux a jamais eu le malheur de contrister votre saint amour, nous faisons amende honorable pour son péché. Au nom de votre Cœur sacré, ô Jésus, acceptez notre réparation et faites-lui miséricorde.

Nous vous prions aussi pour toutes les familles de l'univers: protégez le berceau des nouveau-nés, l'école des adolescents, la vocation des jeunes gens; soyez la force des infirmes, le soutien des vieillards, l'appui des veuves, le père des orphelins; veillez vous-même dans chaque demeure au chevet des malades et des agonisants.

Mais, ô Jésus, océan de miséricorde et d'amour, nous vous supplions surtout de nous secourir au moment de la mort; unissez-nous alors plus étroitement que jamais à votre divin Cœur et au Cœur immaculé de votre auguste Mère; devenez notre asile, notre refuge, notre lit de repos; et, après nous être tour à tour endormis sur votre sein béni, ô Jésus, que chacun de nous en paradis retrouve sa famille tout entière dans votre Cœur sacré. Ainsi soit il.

OBSERVATIONS

1o Cette consécration, qui peut s'accomplir en tout temps, serait mieux placée dans le courant de juin 1889;

2o On inscrira, si elles le désirent, le nom des familles consacrées sur des listes spéciales;

3o Les listes, portant le nom des familles consacrées, nous seront renvoyées pour être placées dans de riches albums, et constituer les *Livres d'or du sacré Cœur*;

4o Ces *Livres d'or* seront déposés dans le sanctuaire national de *Montmartre* pour les familles françaises, et au monastère de *Paray-le-Monial* pour les familles des autres contrées;

5o Cette consécration, les familles peuvent l'effectuer *en commun* dans l'église paroissiale, ou *en particulier* dans leur propre maison;

6o Une *belle image* en chromo, avec représentation du sacré Cœur, servira de souvenir du centenaire. Les Directeurs, Zélateurs et Zélatrices pourront se la procurer en nombre, à des prix très minimes, pour la distribuer aux familles consacrées.

Voici, d'après le texte authentique des révélations de la B. Marguerite-Marie, les principales faveurs que Notre-Seigneur destine aux familles ainsi consacrées:

« Pour les chrétiens vivant dans le monde, mon Souverain Maître m'a assuré qu'ils trouveront dans la dévotion à son sacré Cœur *tous les secours nécessaires à leur état, le soulagement dans leurs travaux, les bénédictions dans toutes leurs entreprises*, la